

An die MVG, die Olympiapark GmbH sowie die Landeshauptstadt München

**Antrag: Wege zum SAP Garden (besser) beschildern**

**Antrag**

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg bittet die MVG, die Olympiapark GmbH sowie die Landeshauptstadt München die Wege von den im Stadtbezirk 9 gelegenen ÖPNV-Haltestellen Olympiapark West, Gern und Westfriedhof zum neu eröffneten SAP Garden (besser) zu beschildern. Insbesondere sollten:

- die provisorischen Beschilderungen von und zum sowie im U-Bahnhof Gern durch dauerhafte ersetzt werden;
- die Aufgänge aus der Unterführung am Willi-Gebhardt-Ufer zur Trambahnhaltestelle Olympiapark West mit der Bezeichnung von Fahrtrichtungen versehen werden;
- die Abgänge von der Trambahnhaltestelle Olympiapark West in die Unterführung am Willi-Gebhardt-Ufer mit „SAP Garden“ sowie „Olympiapark“ beschildert werden;
- Schilder im westlichen Teil des Olympiaparks, in der unmittelbaren Nähe zum SAP Garden, sollten den Weg zu den nächstgelegenen ÖPNV-Haltestellen zeigen.

Darüber hinaus bittet der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg die MVG, zu prüfen, ob die mit der U-Bahn aus dem Norden bzw. mit dem Bus aus dem Westen kommenden Besucherinnen und Besuchern nicht auch von der Haltestelle Westfriedhof zum SAP Garden gelenkt werden sollten. Die entsprechenden Gehwege wären auch hier entsprechend zu beschildern.

**Begründung**

Die im SAP Garden stattfindenden Veranstaltungen ziehen viele Besucherinnen und Besucher an, die vielfach mit dem ÖPNV anreisen und nicht ortskundig sind. Eine klare Ausschilderung der Wege von Bus, Tram und U-Bahn zum Veranstaltungsort würde die An- und Abreise erleichtern und die Attraktivität des ÖPNV steigern.

**Initiative:** Jörn Retterath